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 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

     本日の例会  （4月21日 第42回） 夜間通常例会              担当：親睦活動委員会 

第４1回（通算2４２2回）移動例会報告 

日時：201６年４月11日（木）15：００～16：００ 

場所：北ガス文化ホール（千歳市民文化センター）  

プログラム：移動例会（セーフティコール） 

担当： 社会奉仕委員会 

進行：SAA・プログラム委員会 牟田 裕一 委員 

※ロータリーソング斉唱・四つのテスト・友情の握手タイ

ム、出席率の発表は割愛 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  今日は寒い中、皆さん御苦労様でございました。 

 

 今月の通常例会は4月２１日と4月２８日の２回の

みです。来週の夜間通常例会はお忙しいかと思います

がよろしくお願い致します。 

会長挨拶（沼田 常好 会長) 

千歳ロータリークラブ会報 

沼 田 会 長 方 針 

「利己と利他の調和のもと、共に楽しく歩む」 
  会 長 沼田 常好   副会長 大西 信也    幹 事 藤川 俊一 

  会長エレクト 大西 信也    会 計 今野 良紀   

第2510地区ガバナー 嵯峨 義輝 第７グループ・ガバナー補佐 坂井 治 

2016年4月21日 

第38号 （通算2289号） 

      ～4月は母子の健康月間～  

幹事報告（藤川 俊一 幹事） 

  

 

  

 

特にありません 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 前田浩志 委員長 

 

 皆さん、お疲れ様です。先日

のIMの際に地区のRYLA委員会

（ロ ー タ リ ー・ユ ー ス・リ ー

ダーシップ・アワードの略でラ

イラと呼んでいる。）増山 柳 

委員長（江別西ＲＣ）より依頼

があったのですが、5月14日

～ 15 日 に 2015-16 年 度 の

RYLAセミナーが岩見沢市の

委員会報告 

「セーフティーコール」の様子 

事故のない千歳市を目指して！ 

◆千歳市交通安全運動推進委員会 

沼田 常好 会長 

（千歳ＲＣ会長） 

 皆さん、御苦労様でございま

す。 

  大 変 寒 い 中、多 く の 方 々 に 集

まっていただきまして誠にありが

とうございます。 

 そして、各町内会の皆さん、自

衛隊各部隊の皆さん。企業の皆さ

ん、市役所ほか関係団体の皆さん

のご協力を得まして「春の交通安

全運動」を開かせていただいたことに感謝申し上げます。 

  昨年の交通事故は、全国においては減少しています。しかしなが

ら全道では177人の方々が、お亡くなりになっており、一昨年よ

メープルロッジ（岩見沢市毛陽町183番地）にて1泊2日

で開催される予定となっています。 

 RYLAの事を分らない方もいらっしゃるかと思いますの

で簡単に説明させていただきますと、RYLAとはクラブや

地区によって実施される、若者の為のリーダーシップ養成

プログラムの事です。 

 本セミナーの対象者ですが、17歳～30歳までの方で、

会費は15,000円となっています。ご家族、知人、社員の

方で、興味のある方、参加されたい方がいらっしゃいまし

たら今月中までに私の方までご連絡下さい。 

 

 RG会 五十嵐 桂一 幹事 

 

 RG会からのお知らせです。

ゴルフのシーズンが始まりまし

た。今年度第5回目の RG会を

来週21日、12時スタートで 

シャムロック カントリークラ

ブで行います。後ほど皆様に案

内が来ると思いますがよろしくお願い致します。 

 

環境保全委員会 稲川 和伸 委員長 

 

 ４月７日の早朝例会でもお

話しいたしましたが、５月１

２日の早朝移動例会は 予定

を変更し、昨年1１月26日に

行う予定で中止になりました

「ハスカップの植樹」を行う

ことになりました。場所はサ

ケのふるさと千歳水族館前と

なりますのでご報告いたします。 
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出席率 

今回：39.6%  (４月11日 23/58 実数) 

確定：87.9% (３月24日 51/58 うちMu1名) 

第1回炉辺談話開催報告 

りも8人の増加という形になっております。 

 千歳市におきましては昨年度1人の死亡者が出ております。しか

しながら交通事故数並びに死傷者数は減少しております。これも

ひとえに皆様方の日頃の交通安全に対する取り組みのおかげだと

思っております。 

 昨今の交通事故は高齢者による交通事故数が大変多くなってお

ります。また飲酒運転も後を絶ちません。 

このことから、重点項目を、高齢者事故防止、飲酒運転根絶、

シートベルト全席着用、スピードダウン、自転車走行ルール・マ

ナーアップ、居眠り運転防止、デイ・ライト実践とし 皆様とと

もに4月から「春の全国交通安全運動」を皆様とともに頑張ってい

きたいと思っております。 

 これよりは皆様方と共に街頭の方に行きましてドライバーの皆

さんに安全運転を呼び掛けたいと思います。 

 最後に、参加していただいた皆様の、この1年の御健勝とご活躍

を祈念しまして挨拶に代えさせていただきます。 

 本日はよろしくお願い致します。 

 

◆千歳警察署 佐藤  伸二 署長 

 

 皆さんこんにちは。千歳警察署

長の佐藤伸二です。 

 山口千歳市長をはじめ、ここに

お集まりの皆様には、日頃から警

察業務にご支援、ご協力いただき

まして誠にありがとうございま

す。 

 本日、春の全国交通安全運動と

いうことで４月６日（水曜日）から４月１５日（金曜日）までの

10日間開催されております。その中にあってこのように多くの

方々にお集まりいただき、「セーフティコール」で交通安全をア

ピールすることは非常に効果的でありまして有意義なものである

ということで大変ありがたく思っております。 

 さて、交通事故状況でございますが、道内における人身交通事

故の特徴でありますけれども道路別では、市道での発生が多く、

全体の半数以上を占めております。 

 また事故類型別では、追突ですとか出会いがしらの事故棟が非

常に多く事故全体の9割近くを占めております。 

 歩行者が関わる死亡事故ですと高齢者の事故が7割と非常に多く

なっております。 

 昨年の千歳警察署管内の事故ですが人身事故の発生件数につい

ては、平成21年から減少傾向にありますけれども。昨年度は5年

間で最も少ない。259件となっております。 

 しかし、亡くなった方は6人と尊い犠牲を出しております。予断

を許さない状況であります。 

 そこで今年の「春の全国交通安全運動」の重点についてであり

ますか。以下の4つです。①子供と高齢者の交通事故防止、②自転

車走行ルール・マナーアップ③全席のシートベルト着用④チャイ

ルドシートの正しい着用⑤飲酒運転の根絶です 

 この４つの重点目標のため関係機関の皆様と私ども警察も十分

に力を発揮する所存でありますのでどうぞよろしくお願い致しま

す。これから「セーフティコール」を行なって頂きますが、先程

まで雪が降っていたが、皆様の情熱で天気も晴れて参りました。 

 最後になりますけども。ここにお集まりの皆様のご多幸と御健

勝を祈念致しまして私の挨拶とさせていただけます。 

ありがとうございました。 

 

※北ガス文化ホール駐車場での開会式

の様子です。 

 

 

 

 

※道々早来・千歳線（イオン駐車場横）でセーフティコール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メンバーの皆さま大変お疲れ様でした。 

～詳しくはホームページをご覧ください～ 

 3月31日（木）18時30分より、沼田年度初となるロータリー

情報・定款細則委員会と職業奉仕委員会合同の「第1回炉辺談

話」(ファイヤーサイド・ミーティング)がＡＮＡクラウンプラザ

ホテル千歳1Fにてベテラン会員・新入会員（入会3年未満）合わ

せて23名の参加で開催しました。(新入会員12名、担当のロータ

リー情報・定款細則委員会6名、職業奉仕委員会3名、三役2名) 

 担当委員長の川端 清ＰＣ（左上）の司会により大西信也副会

長〈会長エレクト〉（右上）の挨拶後、佐藤 秀雄 ＰＧ（左

下）、福田 武男 ＰＣ〈地区職業奉仕委員長〉（右下）より新入

会員への激励を含めたロータリーの現状と基本的なことを卓話し

ていただきました。 

 「炉辺談話」では、ベテラン会員の長沢邦雄PC、末廣 孝PC、

藤本 敏廣PCの経験に基づいたロータリーの思いをはじめ、

「ロータリー入会時のこと」「ロータリー活動の考え方」「会員

相互の親睦を深めること」「自らの職業に通じて社会に奉仕する

こと」などのアドバイスと新入会員への激励がありました。 

 新入会員から自由な意見と質問がありベテラン会員が答えてい

ます。会の終わりに佐藤ＰＧより総括を頂きました。 

 藤川俊一幹事より締めの挨拶

後、大西信也副会長〈会長エレク

ト〉の乾杯で第1回炉辺談話を終

了しました。 

 今回も「炉辺談話」は大いに盛

り上がりました。 

 終了後、「炉辺談話/夜編?」

を清水町で開催したとか・(・・? 

 

 なお、5月に「第2回炉辺談話」を開催する予定です。今回、

出席出来なかった新入会員の皆さんは是非、次回の出席をお願い

します。 

（記録・写真 職業奉仕委員会  委員長  菅原 正行） 

   ～詳しくはホームページをご覧ください～ 
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